

館山

# 会議所だより

●昭和 51 年 7 月 10 日 第 3 権郵便物認可 ●平成 24 年 11 月 10 日発行 (毎月 1 回 10 日発行) 第 539 号 ●発行所／館山商工会議所 ●編集発行責任者／専務理事 山本佳幸 ●〒 294-0047 千葉県館山市八幡 821 ●TEL0470-22-8330 FAX0470-23-4011 ●印刷所／株式会社 集賀舎 ●定価 1 部 20 円 (購読料は会費に含まれています)

会議所は企業の要、地域の灯

2012 11

会員数 993 名



## 会員増強にご協力ください 新会員を募集！

～皆様のお知り合いをご紹介ください～

### LOBO 9月結果 業況DIは悪化

～原油・穀物の高騰が収益を圧迫～

経済底流を読み解く

### 中国経済の減速リスク高まる

### 労働者派遣法が改正されました！

平成 24 年 10 月 1 日から施行

### 青年部の窓 館山YEG被災地復興プロジェクト

～東北再生へ舵をとれ！～

### 旭化成パワーデバイス(株) 地元再就職支援について

10月24日館山港多目的桟橋に寄港した『おがさわら丸』

無担保、無保証人、低利子で融資

～マル経融資制度～  
利子補給（1%）制度が利用できます！

マル経融資制度は、小規模事業者の皆様の経営改善に必要な事業資金を館山商工会議所の推薦により「日本政策金融公庫」から借りられる国の制度です。

担保、保証人	不 要
保証協会の保証	不 要
貸付限度額	1,500 万円
返済期間	10 年以内 (*運転資金は 7 年以内)
利 率	年 1.75% (平成 24 年 11 月 1 日現在)
融資対象	小規模事業者：従業員 20 人以下 (商業、サービス業は 5 人以下)

※ご利用の際には各種要件がございますのでお問い合わせください。☎ 22 - 8330



商工会議所とは、法律（商工会議所法）に基づいて設立された、わが国唯一の地域総合経済団体です。事業規模や業種を問わず、全ての商工業者を基盤とし、地域経済の振興を図ることを目的として大きな役割を果たしています。

商工会議所は、現在全国各地に500余、県内には21の会議所があり、会員をその事業活動の推進母体としていますが、法律により「地域内外の商工業のバランスの取

れた発展を図る」という使命も課せられています。そのため、極めて公共性の高い団体として営利や特定者の利益を目的とせず、地域商工業者の振興のため、直接・間接に皆様のメリットにつながるよう次のような事業に取り組んでいます。

◇行政への建議・要望・意見

◇情報収集・提供

◇会員交流

◇人材育成

◇労働・求人支援

◇経営相談

◇会員の福利厚生

そこで当会議所では事業活動を一層強化するために、商工业者はもとより、広く商工业者以外の方も商工会議所事業の運営にご参加頂けるよう、会員資格を大幅に拡大致しました。会員の皆様のお知り合いを是非ご紹介下さい。会員資格は以下のとおりです。

（館山市内で自己の名をもつて事業活動を行う個人）

①医師②歯科医師③助産師④弁護士⑤公認会計士⑥司法書

1. 巡回窓口経営相談
2. 窓口専門相談
3. 記帳指導・相談
4. 記帳代行
5. 労働保険事務組合

### 会員サービスのご案内

（ご相談ください）

※入会については、館山商工會議所（TEL22-8330）までお問い合わせ下さい。

（16）観光資源等として地域経済の発展に貢献する宗教法人

（17）地域経済の振興、医療・教育・文化・学術の振興、福祉等の活動を行う特定非営利活動法人

士（7）税理士（8）行政書士（9）弁理士（10）公認会計士（11）特許業務法人（12）産業連携商工会議所事業等に係る学校法人（13）地域経済の発展、教育・文化・学術の振興、医療・福祉の増進等に資する財團法人（14）地域経済の振興等に資する中間法人（15）まちづくり・教育・文化・医療・福祉等の活動を行なう特定非営利活動法人

や、経営改善に取り組もうとする会員に対して、相談・指導・斡旋を通じて事業繁栄のお手伝いをします。

複雑な税務・法律問題など専門的事項に関するご相談には、当所専門指導員による相談（要予約）をご利用できます。

記帳の仕方から年末調整・決算・申告手続きまでの一貫したご相談に応じております。

記帳代行（個人事業所の記帳代行（代行手数料：応相談）を行っております。

労働者を1人でも雇うと労働保険に加入しなければなりません。労働保険には、保険料の申告納付手続きや雇用保険の被保険者に関する手続き（労働者の入社、退社時の届け出等）があり、事業主には、それが煩わしく負担となつている場合が少なくありません。事業主が行うべき労働保険事務を政府が認可した労働保険事務組合が事業主より委託を受け代行します。

### 物流コストを見直しませんか!?

房総の物流プランナー&パートナー

Awa Express  
安房運輸株式会社

- ・路線、地域内宅配
- ・引越、貸切、積み合せ
- ・コース配送、他

電話：本社 0439-70-1771  
館山 0470-27-6151

銘菓八種詰合せ  
南総里見八犬伝



房洋堂

全国銘菓加盟店

千葉・市原・木更津・君津・富津・館山・鴨川  
TEL0470(23)5111  
<http://www.boyodo.co.jp/>

## 【建議・要望・意見活動】

企業、経営者、従業員、それぞれの安心を確保するため、商工会議所のスケールメリットを活かした、安価で安

國や県・市の施策に会員の方は会社等の役員の方が廃業や退職された場合、その後の生活の安定あるいは事

## 【安心は企業のもう一つの力】

間以内により、「マル経融資」の実質金利が年0.75%（H24.10月現在）となります。利子補給制度は、「マル経融資」を受け、且つ、市税を完納している方（法人にあつては代表者を含む）が対象となります。

◎従業員（家族従事者、パート、法人の役員除く）が商業・サービス業は5名以下、製造業・その他は20名以下の小規模事業者

◎地区内で1年以上事業を営んでいて、商工会議所の経営指導を受けていること

◎納期の到来している所得税（法人税）、事業税、住民税を完納していること

事業所の資金需要にお応えするために、無担保・無保証人・低金利（H24.10月現在：年1.75%）で、館山商工会議所会頭の推薦に基づき融資が可能となるマル経融資（小規模事業者経営改善資金）をご用意しております。

【マル経融資制度】

## 【マル経融資制度】

意見、商工業者の意見を反映させます。景気対策、税制問題、中小企業振興策、地域開発などの商工業の振興に密接に絡む重要事項について、会員の皆様の意見を十分汲み上げ、国・県・市に対し提言・要望をします。

心な各種「保険・共済制度」をご用意しています。

①なのはな共済

・役員及び従業員の福利厚生制度のご活用いただけます。

・病気、災害による死亡から事故による入院まで、業務上・業務外を問わず24時間保障されます。

・雇用セーフティ共済

度です。

・取引先の倒産の影響を受け、自ら連鎖倒産に追い込まれる事態を防止し、経営の安定化を図ります。

## 【人材は企業の財産です】

円滑な人材確保、効果的な人材育成のために、一人ひとりが働く喜びを感じながら、自分自身の能力を高めていくために、時代の要請に応じた「人づくり」を多角的にサポートします。

①検定試験→人材の育成と技術・技能の振興普及のため、「日商簿記検定」「そろばん検定」「ネット検定」など各種検定試験を実施しております。社員の能力開発、自己啓発にご活用ください。

各種会議、面接、講習会、研修会をご利用いただけます。会議室の種類、大きさ、料金等はお問い合わせください。

## 【会館のご利用】

業の再建などの資金をあらかじめ準備しておく共済制度です。

## 【経営に役立つ情報を多角的に、タイムリーに提供】

経営を取り巻く様々な環境変化を的確に捉えた最新情報や館山商工会議所の取り組みや会員などを紹介する、会報「商工会議所だより」を、毎月1回会員企業へお届けします。また、経営課題を解決するための知識やタイムリーな情報を提供する講習会やセミナーなどを開催しています。

さらに、会議所ホームページも適宜更新しておりますので、併せてご覧ください。

停電でも安心だね!  
停電時でも  
空調&照明が使用可能!

ガスエンジンを使って冷暖房を行うGHPは電気エアコンと比べて消費電力を大幅にカット



都市ガス・LPガス  
各種ガス機器

房州ガス(株) TEL 22-2251

本・教科書・文具・ファンシー



MIYAZAWA

TEL 0470-23-7771

●営業時間 9:00AM~8:00PM  
(年中無休)

**LOBO  
9月結果**

## 業況DIは悪化 原油・穀物の高騰が収益を圧迫



日本商工会議所が9月28日に発表した商工会議所LOBO(早期景気観測)調査の9月結果では、全産業合計の業況DIがマイナス26.6と、前月から2.8ポイント悪化。海外経済、とりわけ中国経済の減速に伴う輸出の減少や、超円高等を背景とした取引先の海外移転・調達の加速により、受注の減少が続く。

産業別では、建設、卸売でのマイナス幅が縮小したもの、製造、小売、サービスで拡大した。項目別に見ると、

「売上」「採算」「資金繰り」「仕入単価」「従業員」の全てで悪化した。

各地からは、穀物や原油の価格高騰に伴う仕入価格の上昇を訴える声が多数寄せられた。「売り上げは増加しているものの、穀物価格の高騰により加工食品の仕入価格は上昇しており、採算の改善には至らない」(食料品卸売業)、「燃料価格が再び上昇し始めおり、経営に影響が出ている」(運送業)など、穀物や原油価格の高騰に伴い仕入価格が上昇しているものの、中小企業においては価格転嫁は難しく、収益を圧迫。経営環境はさらに厳しさが増している。

さらに、日中関係の緊張を背景として、「中国人観光客の増加を期待したが、キャンセルが相次ぎ、先行きは不透明」(旅館業)など、サービス業を中心に悪影響が発生している。

また、本調査に付帯して、「中小企業における人材採用活動の現状」についてヒアリングしたところ、希望する人

員の採用ができない理由の上位には、「希望する能力・技術の人材の応募がない」(49.6%)、「希望する年齢層の人材の応募がない」(25.3%)、「求職者の希望する待遇(給与、正規・非正規等)を提供できない」(24.3%)などが挙げられた(複数回答)。

「学生の人気が製造業に集中している。飲食などのサービス業には人が集まらない」(レストラン)、「優秀な技術者は大手に流れしており、中小企業での採用は難しく、人手不足が続いている」(油圧・空圧関連機器製造業)など、寄せられたコメントからは、求人・求職者間のミスマッチが中小企業の人材採用の妨げになっていることがうかがえる。

向こう3カ月(10月~12月)の先行き見通しについては、全産業合計の業況DI(9月比ベース)がマイナス24.7となり1.9ポイント改善する見込み。秋の觀光シーズンを迎えるほか、秋物商戦の本格化が見込まれることなどが要因。一方で、超円高の定着や、エコカー補助金終了による内需の減速等、先行きに対する懸念材料も多い。

各業種から寄せられた特徴的なコメントは以下のとおり。

**【建設業】**  
「省エネ住宅の問い合わせが増加しており、今後の受注増を期待」(建築工事業)、「大手住宅メーカーが進出。地元の技能工が、大手からの仕事を優先させており、業況は好転」(電気通信工事業)

**【製造業】**  
「エコカー補助金終了に伴う減産により、業況は悪化。今後の収益確保が課題」(自動車部品製造業)、「大口取引先である鉄鋼メーカーの輸出が伸び悩み、自社も影響を受けている。国内向け製品の受注量は堅調だが、コストダウン要請が強い」(煉瓦製造業)、「ウォールナットやトチノキ等の人気木材の価格が上昇しているため、海外調達に切り替えて仕入価格を抑制している」(家具製造業)

**【卸売業】**  
「防水・防蝕関連の建築資材が売上の主力だったが、新たに、橋梁・河川用の土木資材分野に進出」(建築材料卸売業)、「大手ホームセンターが進出。建設業等では仕入先を低価格なホームセンターにシフトさせており、自社の経営は厳しくなっている」(塗料卸売業)

**【小売業】**  
「残暑が厳しく、秋物衣料の出足が鈍い」(百貨店)、「電気料金が3割増加。負担が重く、節電での対応に限界が来ている」(総合スーパー)、「食料品の品揃えや価格面で、近隣に展開するコンビニ等との競争が激化。さらに値下げせざるを得ない」(食料品等販売)

**宝石・メガネ一筋、  
地域の皆様と共に。**



**K 宝石・メガネ コバヤシ**

館山本店  
22-8881

館山銀座店  
23-5511

イオンタウン店  
24-2010



最近、海外の投資家は主に2つのことに注目している。一つは、わが国経済への見方が少しづつ改善されていること。そしてもう一つは、中国経済に対する懸念が高まっていることである。

現在、わが国の経済は、80年代の大規模なバブルの後始末がほぼ終了した。それに加え、昨年の大震災の痛手からも立ち直りつつある。世界的な不動産バブルの後始末に苦しめている欧米諸国から見ると、わが国の状況は、彼らよりも先のステージにいるよう

に見ることもできるだろう。こうした変化に伴い、海外の投資家の中には日本株式を中心に行うファンドをつくるところもあるようだ。

一方、リーマン・ショック以降、世界経済を下支えしてきた中国経済の先行きについて、やや悲観的な見方が増えている。

中国の7月の輸出の対前年比伸び率は、プラス1.0%となつた。最大の輸出先である欧州経済の減速などによつて、6月の同11.3%から大幅に鈍化している。また、中國国内の電力消費量を見てても、対前年比でプラス4%台にとどまっており、生産活動が大きく拡大しているように見えない。

こうした中、中国の政策当局は国内景気の下支えを目指し、昨年11月から3回にわたり預金準備率の引き下げを実施。さらに今年6月と7月には、政策金利を2ヶ月連続で引き下げる景気刺激策をとった。ところが、今のところそ

の多くの企業経営者は、国内外の堅調な需要に基づいて積極的な設備投資を行ってきた。しかし、ここに来て予想したほど国内外の需要の伸びが顕在化していない。その結果、供給能力が実際の需要をかなり上回る状況に陥っているとみられる。それが、企業経営者の投資スタンスに大きな影響を与えて

いる。今まで、中国の企業経営者の設備投資に対する姿勢が慎重化していることが考えられる。こうした金融政策の効果は表れていない。その背景には、欧洲経済の減速に伴つて輸出の伸びにブレーキがかかっている。こうした状況が続くと、中国经济の下振れリスクはさらにも高まる可能性がある。欧米のエコノミストの中には、「今の状況が続くと、中国经济のハドランディング（急減速）は避けられない」との見方が強まっている。これが現実味を帯びてくると、その影響は我が国をはじめ世界の主要国に及ぶことになる。すでに、



**ますます充実!** 保険を「再定義」する  
アクサの医療保険シリーズ

病気・ケガによる入院を一生生涯保障できる保険です。

アクサの  
**一生の  
保障** 医療  
保険  
プライム1

アクサの  
**一生の  
保障** 医療  
保険  
プライム2

新登場!  
持病のある方や、過去に入院・手術をされた方もお申込みいただきやすい保険です。

アクサの  
**一生の  
保障** 医療  
保険  
OKメディカル

変化するガン治療に対応。「ガンを治すこと」をしっかりと保障する保険です。

アクサの  
**治療の  
保障** がん  
保険

心の負担を  
サポート

アクサの  
メディカル  
アシスタンス  
サービス

プラス  
先進  
医療  
まるごと  
サポート

アクサの医療保険シリーズの各商品には、アクサのメディカルアシスタンスサービスが付帯されます。

アクサの医療保険シリーズの各商品には、先進医療に備えられる特約をプラスできます。

あしたも、そのさきの未来も、あなたに笑っていてほしいから。保険のご相談は、アクサ生命へ。

千葉支社 木更津営業所 テ292-0838木更津市潮浜1-17-59 TEL0438-37-9953

よつて設備投資が盛り上がり、それが結果的に過剰な供給能力を生み出すことを警戒し始めている。さらに、秋の政権交代もあり、簡単に景気刺激策を実施すべきか逡巡しているのだろう。

こうした状況が続くと、中国经济の下振れリスクはさらにも鮮明化し始めている。新興国の景気が下向きになると、世界経済に一段とマイナスの影響が波及するだろう。そうなると、緩やかな回復過程にあら、わが国経済の足を引つ張ることにもなりかねない。今後の中国経済の動向には、十分な注意が必要だ。

また、中国向けに穀物や天然資源を輸出して、好調な経済を持続してきたオーストラリアやブラジルなどへの影響は、我が国から中国向けの輸出には陰りが見え始め、それが7月の貿易収支の赤字幅を拡大する要因の一つにもなつている。

## 工業統計調査への ご回答を!

経済産業省では、平成24年12月31日現在で「工業統計調査」を県、市区町村を通じて実施します。

工業統計調査は、製造業を営む事業所を対象として、その活動実態を明らかにすることを目的としています。

調査結果は、国や地方公共団体の行政施策の重要な基礎資料として利用されるとともに、企業、大学などでの研究資料、小・中・高等学校の教材など、広く利用されている皆様からご提出していただき、調査票については、統計法に基づき調査内容の秘密は厳守されますので、正確なご回答をお願いします。

12月中旬から1月にかけて調査員が「調査員証」を携行してお伺いいたしますので、ご回答をよろしくお願ひいたしました。

**対象:** 製造業を営む事業所  
**調査内容:** 従業者数、製造品出荷額、在庫額、原材料使用額など  
**問合せ先:** 千葉県総合企画部  
**統計課**

労働者派遣法が改正されました! 平成24年10月1日から施行	
<b>【事業規制の強化】</b>	派遣労働者の保護と雇用の安定を図るため、派遣会社・派遣先には、新たな義務が課せられます。
<b>【派遣労働者の強化】</b>	○日雇派遣（日々又は30日以内の期間を定めて雇用する労働者派遣）の原則禁止（適正な雇用管理に支障を及ぼすおそれがないと認められる業務の場合、雇用機会の確保が特に困難な場合等は例外） ○グループ企業内派遣の8割規制、離職した労働者を離職後1年内に派遣労働者として受け入れることを禁止
<b>【派遣労働者の無期雇用化や待遇の改善】</b>	○派遣元事業主に、一定の有期雇用の派遣労働者につき、無期雇用への転換推進措置を努力義務化
<b>【派遣労働者の迅速・的確な対処】</b>	○違法派遣の場合、派遣先が違法であることを知りながら派遣労働者を受け入れている場合には、派遣先が派遣労働者に対して労働契約を申し込んだものとみなす「労働契約申込みなし制度」を創設
<b>【国会での主な修正点】</b>	○処分逃れを防止するため労働者派遣事業の許可等の欠格事由を整備

## 商工会議所福祉制度キャンペーンのお知らせ

館山商工会議所では、『福祉制度キャンペーン』を11月30日まで実施しております。

このキャンペーンは、会員の皆様に『商工会議所福祉制度』を広くご理解いただき、事業所の福祉向上にお役立ていただくことを目的としています。『商工会議所福祉制度』は、経営者・役員の皆様の保障や退職金準備のほか、入院・介護・老後に備えた様々な保証ニーズにお応えするものです。

当所の職員やアクサ生命の担当社員があ伺いした際には、是非ご協力いただきますようお願い申し上げます。

○労働契約申込みなし制度の施行日は、法の施行から3年経過後の平成27年10月1日施行。  
千葉労働局 業務安定部 需給調整事業室  
電話043-221-5500

天保年間創業・通産大臣賞受賞・全国伝統的工芸品  
千葉県指定伝統的工芸品（小糸の煙火）

# (有)福山花火工場

代表取締役 福山一郎

千葉県君津市外箕輪4丁目10番20号  
☎0439(55)7033

充実した設備と  
細かいサービス  
大型カラー印刷機完備!!

株式会社 集贊舎  
館山本社・館山工場  
館山市山本226 〒294-0014  
電話0470-22-2277 FAX0470-23-2278

千葉支社（経営本部）  
千葉市中央区生実町2498-8 〒260-0813  
電話043-300-8661 FAX043-300-8665

東京オフィス  
東京都港区元麻布3-10-8 〒106-0046  
電話03-5414-6567 FAX03-5414-6568

私はおよそ5年前に館山市に移住、青年部に入つてだいたい4年となります。少しづつ館山という街に慣れてきました。私はまだわからないうことが多く、青年部については、さらにわからないことだらけ。ゼロの状態からスタートでしたが、ある意味の資料が作成できたのではないかと思っています。

私が作成した資料は、青年部の歴史を振り返るための年表です。発足時（1959年）から50年記念事業の「おせつ会」が活躍するところまで、房日新聞のスクランプを参考しながら、資料を作成していました。また、図書館に通い、南房総に関わりのある出来事の年表も作成。併せて参考照することで、当時の時代背景についてもわかるような形に整えました。

経営研究委員会 皆川正明

去る9月27日、経営研究委員会による「館山YEGについての勉強会」が行われました。私は、経営研究委員会の一員として、この勉強会の準備や発表を行いました。

勉強会当日は、それらの資料について発表した後、きちんと勉強会の内容を理解しているかを試す為の簡単な小テストも実施しました。成績はかなり優秀で、良い意味で期待を裏切ってくれました。

手前味噌ではありますが、とても有意義な勉強会になつたのではないかと感じています。

私自身としても、この勉強会の準備をすることで館山市や青年部について多くのことを学び、よりそれらのことが好きになりました。また、多くの仲間たちと一緒に作業したことは、かけがえのない経験となりました。

青年部の仲間たちに感謝するとともに、またこのような有意義な勉強会を開催することができるように日々精進していきたいと思います。

## 青年部の窓

# 館山YEG被災地復興プロジェクト～東北再生へ舵をとれ～

今年も館山と気仙沼の思いが一つに！



あの未曾有の東日本大震災より1年半が経ち、現在でも原発、放射能、がれき処理、故郷に戻れないままの人々など多くの課題が山積し、新たな問題も浮き彫りになっています。

あの時と同じく、どれほどのかつて生活しているのでしょうか。昨年の同事業では館山市をはじめ、本当に多くの市民の皆様にお世話になり、勇気を与えて頂いたと思つております。

今年の7月にあらためて1年ぶりに気仙沼や東北の各地を訪れました。

気仙沼の仲間達の昨年の事業に対する館山への感謝の想い、元気をもらつて前に向かって生きている姿に触れる事ができました。しかし一番印象に残つたのは、「復興、復興」というけれど、1年半が経ち復旧が終わつたのが現実で、やつとこれからが復興なんだよ」という彼らの言葉でした。

あの日の事を忘れない、忘れない事。それが今の私達にやつて来てくれました。さらに、館山のみならず、千葉や茂原の青年部のメンバーも出店に手を挙げていただけ、千葉県商工会議所青年部連合会をあげて千葉全体の各地のメンバーが手伝いに来てくれました。

また懇親会では、千葉県のYEGメンバー、館山YEGのO.B.、日本政策金融公庫など多くの仲間で気仙沼を迎えて交流を深め、支援の輪がだんだんと広がつてきていました。皆さまのおかげで今年もホルモン焼きは完売。館山、千葉の気仙沼、東北に対する想いを伝えたい。商品を届けたい。恩返しをしたい。」と言つて多くの気仙沼の仲間が今年も館

できる事だと強く感じました。同じ商工人仲間同士だからこそできる、われわれYEGらしい支援の形を、昨年に引き続き今年も継続する事だと結果準備に時間がかかりましたが、多くの皆様のご理解ご協力のもと、今年も館山YEG被災地復興プロジェクトとして、南総里見まつりのご当地グルメ・物産まつりにメンバーの熱い思いとともに、参加できた事をご報告申し上げます。

「去年の事業の収益金や元気をもらつたおかげで、少しずつ商売も復活し館山のみなさまのおかげでここまで来れました」という感謝の想いを伝えたい。商品を届けたい。恩返しをしたい。」と言つて多くの仲間で気仙沼を迎えて交流を深め、支援の輪がだんだんと広がつてきていました。皆様のおかげで今年もホルモン焼きは完売。館山、千葉の気仙沼、東北に対する想いを食会話を通して直接伝える事ができ、充実し、歓喜に満ちた2日間であつたと思います。そして私達YEGメンバーも、また一つ大きなものを得成長できましたと感想です。

最後に新たな支援の形として、気仙沼を中心に館山を含めた全国の6つのYEGが連携をとりはじめた事のご報告を申し上げお詫びとさせていただきま

す。ありがとうございました。

会長 石井信重

## 『おもてなし』 セミナー実践編



当所と館山市商店会連合会（会長 加藤喜久夫）は共催で、10月16日（火）「おもてなし」セミナー実践編を開催した。講師には、株さくらコミュニケーションズ代表取締役の古川智子氏をお迎えしに加えて「心の満足」をよりた。消費者が「モノの満足」強く求めるようになった現代において、個々の事業所に「おもてなしの仕組み」が構築されているかどうかが重要となる。今回のセミナーでは、組織（お店・会社）に「おもてなしの心」を育む風土を作ることを目的として、老舗の中で育まれ、今も受け継がれている「お客様本位」の姿勢を基にポイントを整理し、実技を交えながら、「おもてなしの仕組み」づくりのノウハウを解説していただいた。参加者が積極的に実技研修に取り組むなど、活気にあふれるセミナーとなつた。

## 旭化成パワー・デバイス㈱の従業員の方々の再就職にご協力ください

- 再就職を希望される方々のこれまでの職種は以下の通りです。
- ・製造技術者、設備管理、生産管理、品質管理等の製造管理部門
- ・総務人事、経理、購買等の

当所会員の旭化成パワー・デバイス㈱は、本年4月に公表された通り、2013年9月を目途に事業閉鎖実施を決定しております。しかし、従業員に地元採用の方が多く（現、館山市在住社員約120名中、約65%が地元採用者）、引き続き地元での生活基盤の確立を希望される方が多いことから、10月3日（水）当所を訪問し、高橋会頭に宛て地元再就職支援の要望書が提出された。要望書の内容は、当所会員事業所への雇用協力と、旭化成パワー・デバイス㈱から委託された再就職斡旋会社（旭化成アミダス㈱及び株マイナビキャリアソリューション）への雇用調査の協力・支援となつていています。



旭化成パワー・デバイス㈱  
事業部 北島・三田  
TEL 0470-3538-8203  
FAX 03-3562-4108  
管 球 室 長 富田 信幸  
館山商工会議所

○従業員の雇用をご検討される皆様のお問い合わせは以下通りです。  
マイナビ  
キャリアソリューション  
事業部 北島・三田  
TEL 0470-257500  
FAX 0470-228330  
管 球 室 長 富田 信幸  
館山商工会議所

食事・売店・お土産 館山城・城山公園

**里見茶屋**

館山市館山236 TEL24-7211  
営業時間 9:00~17:00  
<http://satomichaya.awa.jp/>

ふるさとの味覚を自由に  
詰め合わせて

**南房総GIFT**

館山商工会館 物産展示場

### 法律・税務・商工相談

- 法 律 千葉県産業振興センター
- 税 務 葛西 博 先生  
仲村 榮 先生  
川名 敏昭 先生



ご相談のときは事前にご連絡下さい。

### 会議所窓口相談

- 商工相談
- 金融相談

毎週水曜日

(電話相談隨時  
お気軽にご連絡下さい)

- 日本政策金融公庫
- 特別金融相談日

毎月第3金曜日

(事前にご連絡下さい)